
Ce qui me rend

heureux : la musique,

pour le ressenti. Ça

ouvre beaucoup de

portes à se connaître

mieux, à rencontrer

du monde, plein de

choses positives.

Fabrice 32 ans Toulouse
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